



Pièces	3 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	2301
Prix	1 075 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Bel appartement traversant sur la Promenade des Anglais, front de mer ! Un trois pièces d'exception de 85m². Un séjour double très lumineux avec une cuisine aménagée et équipée et une terrasse avec une vue mer panoramique de Saint Jean Cap Ferrat au Cap d'Antibes, deux belles chambres spacieuses dont l'une avec balcon, deux salles d'eau. Une cave accompagne le bien. L'appartement est en très bon état A proximité immédiate de la plage et des commerces, à quelques pas de la seconde ligne de tramway Est-Ouest. Un bien rare, une excellente affaire ! Le Miramar et son jumeau l'Atlantide, tous deux ...

Magnificent apartment crossing on the Promenade des Anglais! seafront! An exceptional four-room apartment of 85m². A very bright double living room with a fitted and equipped kitchen and a terrace with a panoramic sea view from Saint Jean Cap Ferrat to Cap d'Antibes, two beautiful spacious bedrooms, one with a balcony, two bathrooms. A cellar accompanies the property. The apartment is in very good condition Close to the beach and shops, a few steps from the second tram line which will take you into the city center. A rare good, an excellent deal! Les informations sur les risques auxquels ce ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

